

Vidas que dejan huella

La Oficina para las Causas de los Santos ha editado nuevos boletines informativos sobre varias causas de canonización. Además, ahora se puede descargar el formulario para solicitar el envío por correo.

09/11/2013

En esta sección se recoge actualmente información sobre la vida y la fama de santidad de ocho fieles del Opus Dei de los que se ha

puesto en marcha el proceso de canonización.

Recientemente se han publicado nuevas hojas informativas de Montse Grases , Eduardo Ortiz de Landázuri , Encarnita Ortega , Guadalupe Ortiz de Landázuri , Isidoro Zorzano , D. José María Hernández Garnica y el matrimonio Alvira .

Cada Causa de canonización tiene su apartado, en el que se muestran datos relevantes de estas personas que han luchado para encontrar a Dios en las circunstancias ordinarias de la vida, además de hojas informativas en formato PDF, vídeos y algunas noticias publicadas en los últimos meses.

Solicitar los boletines informativos

La Oficina para las Causas de los Santos edita periódicamente boletines informativos sobre varios

fieles del Opus Dei que fallecieron con fama de santidad.

Los boletines contienen noticias sobre la marcha de la causa de canonización de cada uno de ellos. También se reproducen los testimonios de algunas personas que han recibido favores por su intercesión. Y se dan a conocer algunos aspectos de su vida.

Puede solicitar los boletines de:

Monseñor Álvaro del Portillo ,
Guadalupe Ortiz de Landázuri ,
Isidoro Zorzano , Eduardo Ortiz de Landázuri , José María Hernández Garnica , Montserrat Grases , del matrimonio Alvira , y de Encarnita Ortega Pardo .

También se puede pedir el boletín informativo de San Josemaría Escrivá .

Si desea más información puede escribir a la Oficina para las Causas de los Santos (ocs@opusdei.es).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/vidas-que-dejan-huella/> (06/02/2026)